

Alerte Presse - 28 octobre 2022

Lancement du couplage entre l'éco-PTZ et MaPrimeRénov' : un effort de simplicité salué par Hellio

Jeudi 17 novembre, 2022, le ministère du Logement a annoncé le lancement du couplage entre l'éco-prêt à taux zéro (éco-PTZ) et MaPrimeRénov', afin de financer les restes à charge de rénovation énergétique.

- La simple éligibilité à MaPrimeRénov', établie par l'Agence nationale de l'habitat (Anah), suffira pour entamer les démarches,
- Cet éco-PTZ est un "nouveau" dispositif plafonné à 30.000 euros.

"Un effort de simplification à saluer! Le reste à charge des ménages représente trop souvent un frein à l'engagement de travaux de rénovation globale. Le dispositif des banques partenaires de l'État, qui pourront accompagner les ménages dans le financement de leurs travaux, permettra de sécuriser l'ensemble du parcours de rénovation énergétique ", réagit Pierre-Marie Perrin, Directeur des affaires publiques Hellio.

A propos de Hellio

Hellio est l'acteur historique de référence de la maîtrise de l'énergie. Pionnier du marché des économies d'énergie en France (métropole et Outre-Mer), Hellio ambitionne de permettre au plus grand nombre de maîtriser son énergie : le groupe se démarque par le savoir-faire, l'innovation et la culture métiers de ses équipes sur toute la chaîne de valeur de l'efficacité énergétique. Avec son réseau d'artisans RGE agréés, Hellio œuvre pour simplifier les démarches et apporter des solutions sur-mesure pour tous les consommateurs d'énergie - des particuliers aux entreprises, en passant par les collectivités locales - et ce pour tous les types de bâtiments et leurs équipements.

Indépendant, expert et ancré dans la transition énergétique au quotidien, Hellio prend part à l'effort de relance pour faire de l'énergie de demain, une énergie positive et d'impact, au service de tous.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur www.hellio.com